

□ La nuit du 14 octobre 1943

Dans la soirée du 14 octobre, deux ombres se glissent dans l'enceinte de l'usine de la Mousse (actuelle rue de Mocquesouris). L'usine emploie 270 personnes et fabrique des filets de camouflage pour l'armée allemande. Les deux ombres sont celles de Jeannette Mare et de son amie Jeannine Servais. Elles ont reçu l'ordre de l'état-major FTP d'incendier les réserves de bruyère qui servent de matière première à la fabrication des filets. Jeannette Mare connaît bien les lieux car elle est ouvrière à l'usine. Les deux femmes doivent déposer dans la bruyère des engins inflammables de leur fabrication. Alors qu'elles entreprennent leur sabotage, elles sont surprises par

des détonations et quittent immédiatement les lieux. Dans la nuit calme de ce début d'automne, elle avait entendu les armes des Feldgendarmes qui venaient arrêter Léon Vernis.

*Dans la soirée
du 14 octobre 1943,
alors que les Feldgendarmes
investissent la maison
de Léon Vernis, Jeannette Mare
entreprend avec une amie
le sabotage de l'usine
de la Mousse.*

